



► EBRARD Y DE LA FUENTE PIDEN A 'THE WASHINGTON POST' RESPETO P. 7

DE LA FUENTE Y EBRARD EXIGEN RESPETO PARA MÉXICO POR PARTE DE KEN SALAZAR

“EL PUEBLO MEXICANO es capaz de juzgar lo que es mejor para sus propios intereses”, sostuvieron los futuros secretarios de Relaciones Exteriores (SRE) y de Economía (SE), Juan Ramón de la Fuente y Marcelo Ebrard Casaubón, respectivamente, al hacer un reclamo y exigir respeto para México al embajador de Estados Unidos, Ken Salazar y al diario 'The Washington Post' tras sus declaraciones sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF).

Los próximos secretarios de Estado de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, criticaron los posicionamientos que han tenido tanto el diplomático como el periódico estadounidense —en su

editorial “La ‘reforma’ judicial de AMLO tiene que desaparecer” publicada el 26 de agosto— sobre la reforma que discute el Congreso mexicano y que avanza tras su aprobación en la Cámara de Diputados.

En una carta publicada en sus redes sociales, Ebrard Casaubón y De la Fuente señalan que el embajador y el diario cuestionan el proceso de reforma “necesaria” que está celebrando México afirmando que con la elección de magistrados y jueces “se amenaza la democracia”, dichos que afirman “es preocupante y desconcertante a la vez” porque en Estados Unidos se eligen por votación popular a algunos miembros del Poder Judicial, acción que los estadounidenses



Marcelo Ebrard y Juan Ramón de la Fuente manifestando su opinión. Especial

“parecen considerar que es una práctica confiable”. Y en ese sentido, indicaron que México no ha intervenido para sugerir que la democracia de su país “está en peligro debido a esto”.

Sostuvieron que en el marco de esa “buena vecindad” es que México ha mostrado su respeto por la reciente propuesta que el presidente Joe Biden presentó el pasado 29 de julio para reformar la Corte Suprema de Estados Unidos, por ser su decisión.

Elia Cruz Calleja